

Au moins douze personnes meurent dans un incendie dans la ville chilienne de Valparaiso



Valparaiso, 14 avril (RHC-REU)- Au moins douze personnes sont mortes dans un incendie gigantesque dans la ville chilienne de Valparaiso. Le feu a détruit plus de 2 000 logements.

Dans la nuit de dimanche les pompiers luttent encore contre la réactivation du feu dans certaines zones , une situation qui a provoqué l'évacuation de milliers de personnes.

Les autorités chiliennes ont considéré l'incendie comme le plus important de l'histoire dans cette ville côtière, où, en plus, quelque 800 hectares de bois ont été dévastés.

La présidente, Michelle Bachelet, lors d'un parcours dans les lieux affectés, a décrété l'état d'exception. Elle a mis sous le commandement des forces armées, le maintien de l'ordre public et de la sécurité dans la zone de la catastrophe.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/20390-au-moins-douze-personnes-meurent-dans-un-incendie-dans-la-ville-chilienne-de-valparaiso>



Radio Habana Cuba